

9 de diciembre de 2019

## Al Parlamento del Mercosur

Hoy 9 de diciembre, es el día internacional <sup>LUCHA</sup> contra la Corrupción.

La corrupción es un delito grave que frena el desarrollo económico y social en todas las sociedades

Los robos a las arcas del Estado, robos a los pobres desde el Estado y otros flujos ilícitos desvían de su destino recursos muy necesarios para escuelas, hospitales e infraestructura esencial; fondos esenciales para promover los Objetivos de Desarrollo Sostenible.

**Corrupción, un impedimento para los Objetivos de Desarrollo Sostenible:** aborda cómo la corrupción nos afecta negativamente a todos.

La gente está indignadas, frustradas, y con razón. La corrupción amenaza el bienestar de nuestras sociedades, el futuro de nuestros hijos. Debe ser combatida por todos, para todos.

En este Día Internacional contra la Corrupción, insto a todo los Gobiernos miembros del Mercosur a seguir buscando soluciones innovadoras para ganar la batalla contra la corrupción y asegurar que preciados recursos estén al servicio de los pueblos.

La gente a menudo piensa que la corrupción es "solo una forma de vida", pero cada sociedad, sector e individuo podríamos obtener aún más beneficios si actuáramos **"Unidos contra los ladrones públicos"**.

Desgraciadamente en el Paraguay, se está instalando de nuevo el GOBIERNO DE LOS LADRONES PÚBLICOS. Los ladrones que ejercen una función pública, han vuelto a recobrar fuerza y desvergüenza y se lanzan como cuervos sobre las arcas del Estado y las Entidades Binacionales. Lamentablemente se delinque contra los bienes del Estado, por existir impunidad absoluta, para los poderosos ladrones públicos.

Como ejemplos, tenemos las Entidades Binacionales: ITAIPÚ, el 24 de mayo del presente año, se firmó en secreto entre los representantes

  
NELSON ARGAÑA  
Parlamentario del Mercosur



de Brasil y Paraguay, el acta de contratación de energía de Itaipú, lo que luego se descubrió que era totalmente desfavorable para los intereses de Paraguay, a tal punto que es conocido como el acto de **TRAICIÓN A LA PATRIA POR DINERO**, quieren saber quiénes fueron según el Ministerio Público y el Poder Judicial del Paraguay, los responsables de este intento de ROBO, el viento, impunidad absoluta; y en la otra ENTIDAD BINACIONAL YACYRETÁ, que un Presidente de la República Argentina, lo calificará a dicha Binacional como el Monumento a la Corrupción, justamente el Director lado paraguayo, es conocido en las redes sociales como el Mariscal de los Corruptos y Corruptores, del estado paraguayo, quien fueran denunciados, en varias ocasiones por enriquecimiento ilícitos y otros crímenes contra los bienes del Estado Paraguayo, siendo la última vez denunciado en el año 2016 ante el Ministerio Público, no existiendo respuestas, ni diligencias algunas, por lo tanto después de dos años y seis meses el 26 de diciembre se presentó un escrito de desistimiento, alegando la no existencia de JUSTICIA EN LA REPÚBLICA DEL PARAGUAY contra los LADRONES PÚBLICOS poderosos, porque nuestra JUSTICIA ESTÁ TOTALMENTE CONTAMINADA, a juzgar por la forma impune en que están actuando nuestra autoridades nacionales.

Debemos de establecer hoy como el día internacional contra los Ladrones Públicos, que actúan en la función pública en su propio beneficio y en el de sus allegados y operadores políticos, pues sería totalmente ilusorio que el Ministerio Público y el Poder Judicial cumplan con sus deberes de impartir justicia,

Con el slogan **“UNIDOS CONTRA LOS LADRONES PÚBLICOS EN NUESTRA REGIÓN”**, declaremos, por lo tanto el día de estos ladrones,

#### **EL PARLAMENTO DEL MERSOCUR DECLARA:**

Art. 1ro. En consonancia con el día de la lucha contra la corrupción, declarar el 9 de diciembre como el día de la lucha total contra los LADRONES PÚBLICOS en los Estados que conforman el Mercosur.

Art. 2ro. DE FORMA

  
**NELSON ARGAÑA**  
Parlamentario del Mercosur